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― 理想は広く大きく…行動は地道にしつかりと
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①本日、例会前に第 18回定例理事会を開催し、下記議案

を春議決走致しました

2004-2005年度活動実施報告について

親睦旅行会Hl報告について

よこやまの道歌碑除幕式について

ロータリー100周年記念専門職務奉仕賃に横倉 舜 三

氏を推薦する。

②ガバナー事務所より100周年記念品として箱入り風呂

敷が会員の皆様に送られてまいりました

③ポリオ僕滅キャンペーンの為の 十東京グレイス会チャ

リティコンサートJの ご案内がまいりましたので希望

者は中し込んでくださr、

④ガバナー事務所より地区の会員の平均年齢が発表され

ました 平均62歳でしr_尚 、当クラブは6181歳 で

i

⑤根本会員よりよこやまの道に因んだお酒を頂きました

次回の例会に皆様にお披露目致しま曳

◎韓       甜 棒 J峨 呂眼

①本日の配布物 「

創立 15周年記念事業開系書類/5月 18日記念碑除幕

式及び祝宴プログラム/ガ バナー月信5月号/規 睦旅

行会計報告

②子供合唱団募集記事 (多摩ニュータウンタイム肉 と

愛 地 球博ロータリー館のご案内を回覧しま丸

C5月 9日に京王プラザホテルにてそ子われた地区協議会

に9名全員の出席、ありがとうございました。

②本日第6回の被選理事会を事務局にて行いますのでご

出欄顧いま
‐
義

③先日お願いしました 「会員満足度アンケートJの 提出

をお願いしま坑

倭 員範

◎出席報告        出 席委員会 Jヒ村 幸 彦

会員総数    43/h

出席義務者数  41名 (出席免除者2名 )

出席者数    30名

匁言者数     11名 伸輌MUl名 )

出席率  78 05%

欠 席 千 i阿部 華 歌、藤本 吉 文、藤原 正 範、

桧垣  昭 、平野 行 康、刀ヽ林  正 、

刀張  博 、口島真由美、高野 範 城、

四條 公 廉、御船  哲

補填MU:刀 現  博 5/9 地 区協議会

藤本 吉 文 5/9 地 区協議会

4/20 最 終部I出 席率 7591

4/27 最 終訂正出席率 8591

◎ニコニコBOX   親 建店動委員会 J域  一 郎

菊池  敏  駒 田署長、卓話楽しみにしておりま
ヤ
九

小林 和夫 ア プナカッタケドカエッテキマンタ.ク ラ

ブカラオミマイフイタダキ、アリガトウc

オカエシハニヨニヨトサセテイタダキマ

大松 誠 t 来週5月19日の会に是非ご参加を !!お待

ちしておりまi

イ坂 一郎 お誕生日祝いありがとうございました。お

蔭さまで67歳になりました あと50年も

生きられると思うと嬉しくて

体
敏
洋景

敏

再生紙使用

◎次年度会務報告 次年度会長 北 村 幸 産

latt FtEフ ラサホテル多摩 たまつませ4階



宏官村 刀ヽ林 本回夫さん、カムバックおめでとうご

ざいま曳 頑張ってくださV、

大松 誠 二さんがホータレインワンと劇言じ

られず、あわてて保険に入りました。

駒口署長さん、ようこそ。毒 舌楽しみ軌

駒田署長、卓話宜しくお願いしま
‐
丸 風邪

の方は大丈夫ですか?刀 林ヽさん、良かつた

札

署長の駒出 茂 生伝 卓話楽しみにしてお

りま坑

駒日署長様ようこそ。卓話楽しみにしてい

ま坑

警察署長さんの卓話楽しみに致しておりま

丸

駒口署長様、今日はどま潮乳 卓話楽しみ

に致しておりま曳

駒日様、寄 謀 しみにしていま丸

駒日署長様ようこそ。卓話楽しみにしてい

まえ

多摩中央警察署長、卓話ご者労様で先 特

に青少年対策を宜しくお願い致しま
‐
義

駒田暑長償 卓話ましく=願いしま丸

が、利 Rで街を歩いているとす加遺 うメ切 らヽ自然と 「お

はようございま
‐
先」と声を力寸すていただき、この地域性

のすばらしさを実感するとともに、自分たちの街をよく

するんだという強い高忘をひしひしと感じ、改めて与え

られた責務の重さを感じました

勿奪中央警祭署は、皆様もご承知のとおり、多摩市

稲城市の両市を管轄しておりまえ 両市をあわせた面積

f部与39【ポ

で劉 千で

7番 目に広

く、また、

両市をあわ

せた人口約

21万 人で

警視 庁 で

14 1g目 に

多くなって

おりま曳

現在、多摩中央警察署では安全で多いなまちづくりの

ために署員が一九となつて日夜職務に励んでおりますが、

この両積の広さと多くの住民の安全を守るにはやはり地

域住民の方のご協力がなければ本当の安全で安心な街は

実現できないと考えておりまえ

そこで、勿時中央警察署では、地域の方々との連携を

今まで以上に強いものにしていただき様々な対策をとつ

ておりま曳 一例をあげますと多摩 稲 城両市に 「安全

安心まちづくり推進協議会Jを 設置していただき現在、

地域における自主1功巳活動を推進していただいておりま

曳 又、民間の方々に安大家による 「わんわんパ トロー

タレ内 を18団体800名で魂足していただき、1防犯腕詢

と 「大用ゼックンJを 着装して見せる防犯活動を展開し

て頂いておりま丸 更に、各種会合等に参力田させて頂き、

出前型防犯講話を実施するなどいろいろな方の協力を得

てlESの 機会を与えない地域作りを目指しておりま丸

そして、警察から情報を発信したいということから多
~

摩テレビの協力を得て、「防ごう身の回りのちB罪Jと題し

て毎日 15分 間にわたり防犯対策について放映していた

だいておりま坑 他にも様々な地域との連携により、着

実に犯罪が減少しているところでありまi

最後になりますが、やはり易肇市、稲城市が好きでな

ければ真に心のこもつた職務はできないと考え、署員に

対しては署内に 「ふるさとヨーナーJを 設け、多摩市

稲城市に関する紹介をしたり、休日を利用してハイキン

グなどを行っておりま丸 又、「温もリコーナー」も設け、

署員が感謝された割列などを紹介して、地域との温もり

のある連携が取れるよう士気高揚を図つておりま丸

このような京十策をとりながら、安心で安全な街づくり

に向け道進する所存でありま曳

会長 菊池

(今週の担当 日 中
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日の合計¥32, 000(nft¥849, 083)

◎その他委員会報告
・割立15周― 員会   実 行委員長 日 本  誠

皆さんの委員会役害‖ま手元に配布の通りで義 次週は

例会後、記含事業についてのクラブ協議会、宜しくお

願いしま丸 ゴ覧の通り、合唱団員募集パンフレット

も出来ました 22日 (日)腕 白相撲大会で配布します

ので、どなた力寺伝いをお願いしま丸 多方面にキャ

ンベーンが必要ですので、よろしく]務力お願いしま

丸
」lMl多 円 H花火大会実行毒員会 紳 雌

夏の風物詩多自 i花火大会が復活しま丸 本年8月 10

日 (水)勿 奮川一ノ官公園にて行いま丸 実行委員会

方式で広く市民、企業、各市内団体の‐
tr力、ご協賛

をお願いしま曳 絶対の安全を期して楽しい花火大会

を目指していきま,L(実 行委員として根木さんと大

松が出席しております〕
・j7レフ同好会 幹事 内 田  脅

勿奪プロうレフ会岡剖陰長より手紙が来ておりま
‐
尭

昨年度の第10回プロアマチャツティうレフの都 曽先

力歌 定しました (制 曽ム 寄贈品、金額の発表があり

まし亀 )

◎卓話 『安全で勢bな街づくりのためr_l

多庫中央警察署 署 長 駒回 茂 生 構

昨年の8月に多摩中央署長として着任して以来、早い

もので9ヶ月力准 ちました。笥鞍 しまして驚きました

敏

倒

◎点館


